

Recuento en imágenes



Un Sí por el futuro votaron los espirituanos en el Referendo Constitucional.



La incorporación de maestros a las aulas tuvo una sensible mejoría con el incremento salarial al sector presupuestado.

Fotos:
Vicente Brito,
José Luis Camellón
y Oscar Alfonso



Entre las inversiones de la Salud sobresalió la reparación del hospital de Trinidad.



Nuevos centros turísticos se levantan en el polo trinitario.



La solidaridad en los puntos de embarque ayudó a paliar las dificultades con el transporte.